

Pastoralraumkonferenz beschließt Gründung der neuen Gemeinde zum 1. Januar 2026 anzustreben

In der letzten Pastoralraumkonferenz vom 28. Juni 2023 im Gemeindezentrum Sankt Bonifatius Raunheim eröffneten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer diese mit einem biblischen Impuls und Gespräch zu den Geistesgaben die der Heilige Paulus im ersten Brief an die Korinther im 12. Kapitel beschreibt. beschreibt



Von Gerhard Hubrich
10. Juli 2023

" 1 Auch über die Gaben des Geistes möchte ich euch nicht in Unkenntnis lassen, meine Brüder und Schwestern. 2 Als ihr noch Heiden wart, zog es euch, wie ihr wisst, mit unwiderstehlicher Gewalt zu den stummen Götzen. 3 Darum erkläre ich euch: Keiner, der aus dem Geist Gottes redet, sagt: Jesus sei verflucht! Und keiner kann sagen: Jesus ist der Herr!, wenn er nicht aus dem Heiligen Geist redet. 4 Es gibt verschiedene Gnadengaben, aber nur den einen Geist. 5 Es gibt verschiedene Dienste, aber nur den einen Herrn. 6 Es gibt verschiedene Kräfte, die wirken, aber nur den einen Gott: Er bewirkt alles in allen. 7 Jedem aber wird die Offenbarung des Geistes geschenkt, damit sie anderen nützt. 8 Dem einen wird vom Geist die Gabe geschenkt, Weisheit mitzuteilen, dem anderen durch denselben Geist die Gabe, Erkenntnis zu vermitteln, 9 einem anderen in demselben Geist Glaubenskraft, einem anderen - immer in dem einen Geist - die Gabe, Krankheiten zu heilen, 10 einem anderen Kräfte, Machttaten zu wirken, einem anderen prophetisches Reden, einem anderen die Fähigkeit, die Geister zu unterscheiden, wieder einem anderen verschiedene Arten von Zungenrede, einem anderen schließlich die Gabe, sie zu übersetzen. 11 Das alles bewirkt ein und derselbe Geist; einem jeden teilt er seine besondere Gabe zu, wie er will. 12 Denn wie der Leib einer ist, doch viele Glieder hat, alle Glieder des Leibes aber, obgleich es viele sind, einen einzigen Leib bilden: So ist es auch mit Christus. 13 Durch den einen Geist wurden wir in der Taufe alle in einen einzigen Leib aufgenommen, Juden und Griechen, Sklaven und Freie; und alle wurden wir mit dem einen Geist getränkt. 14 Auch der Leib besteht nicht nur aus einem Glied, sondern aus vielen Gliedern." 1 Kor 12,1-14

Neben der Vorstellung der Berichte aus den Projektgruppen ging es um die Abstimmung zur Gründung der neuen Gemeinde im Pastoralraum MainWeg zum 1. Januar 2026. Die absolute Mehrheit der Delegierten stimmte für dieses Datum.

Die Berichte aus den Projektgruppen stellen Zwischenergebnisse dar, sind doch alle Projektgruppen mitten in der Arbeit. Verkündigung des Glaubens - wie geht es etwa mit der Erstkommunionvorbereitung künftig weiter, Kirche im gesellschaftlichen Raum - hier geht es um die Mitwirkung von Kirche in den kommunalen Gremien wie etwa dem Jugendhilfeausschuss, Öffentlichkeitsarbeit - die Weiterentwicklung der Dachhomepage www.Katholisch-MainWeg.de und schließlich die Immobilienfrage. Hier stellte die Projektgruppe das Ergebnis der ersten Etappe dieser vom Bistum begleiteten Aufgabe der Bewertung der Immobilien nach einem Fragenkatalog, die vollständige und aktuelle Aufstellung der Immobilien, die konkrete Zusammenstellung der Betriebskosten und viele weitere Fragen. Daraus wird die Immobiliengruppe für den September mögliche künftige Nutzungsvarianten erarbeiten.

Im Ausblick wurde vereinbart die Romwallfahrt der Ministranten im kommenden Jahr zu unterstützen, sodass die Teilnahme für interessierte Ministranteninnen und Ministranten erschwinglich werden kann. Der Pool an künftigen Themen wie etwa ein Tafelsonntag, der Caritassonntag und anderes mehr wurde mit einer konkreten Vereinbarung für einen gemeinsamen Pastoralraumgottesdienst am 19. November, dem Fest der Heiligen Elisabeth, in den Blick genommen.

Neuer Text.